

CONSEIL NATIONAL DE LIBÉRATION



CHARTE

SOYEZ AUX COMMANDES DE VOS VIES.

Des hommes libres, un peuple souverain une vision de la vie tous unis.

Ensemble libérons la France et rétablissons sa souveraineté.

CHAPITRE 1

POSTULAT 1

LA POLITIQUE ÉTABLIE COMME UN PRINCIPE DE RÉFLEXIONS ET DE DÉCISIONS EXERCÉ PAR LE PEUPLE POUR LE PEUPLE ET NON COMME UNE INSTITUTION. *

LA VIE ET LA LIBERTÉ SONT DES DROITS SACRÉS ET FONDAMENTAUX MAIS ÉGALEMENT DES DEVOIRS POUR TOUT HOMME ET TOUT PEUPLE SOUVERAIN.

DANS UNE VÉRITABLE DÉMOCRATIE LE POUVOIR APPARTIENT AU PEUPLE ET EST REPRÉSENTÉ PAR LE PEUPLE POUR LE PEUPLE AD VITAM ÆTERNAM.

Aucune gouvernance ne saurait être établie tel un anaglyphe sans la formulation mathématique de choses qui relèvent de la vie morale, philosophique et spirituelle de l'existence des individus et peuples confondus.

La société doit être fondée sur des bases justes et équitables où la morale étant vue comme supérieure au droit et non à son service et où le bon sens domine sur le sens commun. Aucune

domination d'un homme sur un autre homme ne saurait être tolérée dans une société libre. L'osmose entre le droit et la morale induit la confiance et le respect entre individus dans une organisation sociale et sociétale.

Aucune idéologie subjective et centralisée ne saurait s'imposer sur la vérité qui est universelle.

“Chacun sa vérité est une doctrine sophiste et fallacieuse, naïvement acquiescée par les hommes et les peuples volontairement maintenus dans l'ignorance et l'illogisme.

La liberté est le droit essentiel et le devoir de tout être vivant doté de conscience et la souveraineté est le droit et le devoir de tout homme et tout peuple.

Si la gouvernance ne respecte pas le peuple, celui-ci a le devoir de ne pas lui accorder sa confiance.

Si la gouvernance cherche à trahir le peuple, celui-ci a le devoir de la condamner et de la juger.

Si la gouvernance tente d'exterminer le peuple, celui-ci a le devoir de la combattre et de l'anéantir pour rétablir l'ordre naturel et sacré.

Le peuple est et doit demeurer le seul et unique souverain de la nation.

Aucune structure sociale ne peut être et durer dans le temps sans la morale, sans le spirituel et la philosophie de sages représentants issus du peuple au regard de leurs vertus autant que de leurs compétences.

Aucune loi ne peut être établie sans être au service de la morale, de l'éthique et de l'intégrité fondée sur les valeurs de la chrétienté française porteuse d'amour et des paroles du Christ, son creuset et ses traditions, validés par des assemblées constituantes composées des membres choisis du peuple.

La France comme terre d'accueil mais qui est et demeure souveraine en toutes circonstances, la France de la tolérance mais conservatrice et protectrice de son identité et ses richesses culturelles et historiques tenues comme références en toutes circonstances.

Les lois ne passent plus l'épreuve du vote mais celle de l'assentiment sage et vertueux des assemblées constituantes composées des membres choisis du peuple.

La charte du CNL édictée en ce sens et en vertu des valeurs, des principes et des règles proposés par les membres du CNL au peuple souverain de France.

CHAPITRE 2

SITUATION

Ce n'est pas dans les ruines d'une politique volontairement amenée à son déclin ou simplement en échec, qu'il faut se baser pour reconstruire l'ensemble des doctrines de notre organisation sociale, mais bien sur l'élaboration d'une nouvelle politique exclusivement idéologique issue du peuple, pour le peuple et régie par le peuple comme seul et unique souverain représentant de lui-même.

Il ne faut pas révolutionner la politique mais la repenser intégralement en déracinant l'actuelle pour en replanter une nouvelle.

Pour se libérer, le peuple doit se considérer livré à lui-même pour s'affranchir de l'endoctrinement de la bien pensance du récit dominant. Le peuple doit se soustraire à toutes formes de dépendances au système d'asservissement, de surveillance et de contrôle par le refus des outils techniques et technologiques liés à la politique actuelle.

Si le peuple souhaite acquérir la liberté qui lui revient de droit divin, il doit renoncer à ce qui échappe à son contrôle.

En l'état, le peuple n'a absolument aucune maîtrise de sa destinée et est littéralement sous contrôle d'imposteurs élitistes infiltrés dans les gouvernances par le consentement non libre et non éclairé de la représentativité par le vote.

Le peuple doit être constitué d'individus libres de penser et choisir par eux-mêmes et pour eux-mêmes, souverains s'évertuant à discerner le vrai du faux et distinguer le bien du mal pour être et demeurer garant de sa gouvernance et de son avenir.

Le peuple éveillé et savant ne peut être manipulé, soumis et asservi comme aujourd'hui.

Le libre arbitre du peuple doit être mis au profit du bon, du beau, du juste et du vrai et ce ad vitam æternam.

La VÉRITÉ qui est le cœur du divin reste et demeure le fondement d'une patrie, d'une nation, d'une société libre, souveraine, pérenne et ce ad vitam æternam .

CHAPITRE 3

LIBERTÉ

ABOLITION DES LUMIÈRES CONSPIRATIONNISTES ET DU DROIT À LA PROPRIÉTÉ PAR LA FRAUDE DU NOM LÉGALE POUR LES ENSEIGNEMENTS DE LA LUMIÈRE.

LA LIBERTÉ EST AU SENS PROPRE NON AU SENS FIGURE-EST.

« La liberté s'arrête là où celle d'autrui commence » est une conception de la liberté matérialiste très orientée sur la physicalité basée sur la notion de « propriété » expliquée par J.Jacques Rousseau, le même homme, grand initié de la sombre confrérie de la franc maçonnerie qui disait que celle-ci existe depuis le jour où l'homme a décidé de délimiter une surface considérée comme sienne par des clôtures.

Le même homme qui a œuvré pour l'établissement d'une religion d'état.

Il s'agit bien entendu d'espace pratique et physique et non d'une chose abstraite comme l'idée de liberté, qui passe néanmoins par le respect d'un espace privé virtuel propre à chacun, qui de par sa nature nouménale est assez difficile à déterminer.

Y a-t-il un espace de liberté propre à chacun? Si c'est le cas pourquoi ne le savons nous pas? Qui le définit ? Quel est-il? Est-il équitable pour tous ? Est-il viable et satisfaisant pour tous? Faut-il l'identifier et le délimiter pour tous comme c'est déjà le cas avec les terres et propriétés actuelles ?

Ce qui est certain, factuel et immuable en revanche et ce, jusqu'à preuve du contraire, le plan d'existence des idées et de l'imagination est libre et n'appartient à personne. Libre à chacun de voguer et penser à ce qu'il souhaite n'importe où et n'importe quand.

Si la justice des hommes est basée sur un droit relatif au temps et au lieu, il y a une justice universelle vraie en tout temps et en tout lieu. Là où devrait s'inscrire la morale et l'éthique des hommes pour être le socle d'une justice qui à défaut d'être parfaite serait plus juste et impartiale.

Nous sommes des animaux sociaux conscients de notre existence, de celle de nos semblables et de l'environnement qui nous entoure.

Dès lors il semblerait que nous soyons contraints de vivre tous ensemble.

Les seuls concepts rédhitoires à cette réalisation s'expliquent par l'absence de vertu ou du pouvoir de l'amour de son prochain au profit de l'amour du pouvoir.

Les efforts pour comprendre l'autre et ne pas lui faire ce que nous n'aimerions pas qu'il nous fasse doivent être mutuelles, tout comme le partage devrait être équitable, en toute réciprocité et surtout de façon naturelle.

Aujourd'hui dans un paradigme au valeur inversées, un acte de bonté ou de philanthropie est tristement considéré comme exceptionnel alors qu'il ne devrait constitué que la norme.

Plus nous sommes proches de la nature, plus nous sommes proches de la vérité.

S'élever avec est préférable à combattre contre, dans une société grandissante.

Nous devrions tous être l'outil réciproque de l'élévation de son prochain sans passer par le conflit et la délimitation d'un espace pour se mouvoir ou même penser.

Alors où est-ce que la liberté de chacun commence et où finit-elle?

Cette question semble presque contre nature et insultante si l'on intègre la notion de partage et de collectivité.

La finalité de l'homme dans son environnement ne se réduit pas à « avoir » raison ou des biens, mais à « être » dans le vrai et le partage.

Vivre dans le respect mutuel et réciproque n'est pas un acquis, mais une nature innée, simplement oubliée et dévoyée par une ingénierie de formatage dès la plus tendre enfance, notamment par le système scolaire. Il semblerait pour l'homme, que plus il a d'aisance à le comprendre, à le dire et à le faire et plus il se sentira et sera véritablement libre.

CHAPITRE 4

SOUVERAINETÉ

JE PENSE PAR MOI-MÊME DONC JE SUIS.

Quand la vérité n'est pas libre. La liberté n'est pas vraie.

Nul n'est plus esclave que celui qui est persuadé à tort d'être libre.

Dans une dictature scientifique où le summum de l'esclavage moderne, chacun pense penser par lui-même alors que le pouvoir pense à travers lui et chacun se croit libre et ne peut donc se plaindre de ne pas l'être.

Aujourd'hui, les démocraties de par le monde ne sont rien d'autre que des illusions participatives à la vie politique diligentée par l'organe gouverne-mental.

« Ils pensent, ils disent, à notre place consentie donc on obéit »

La pluralité des partis politiques est un spectacle d'oppositions et de diversités pour faire croire au peuple qu'il participe à la vie politique et aux affaires publiques par le choix d'un corps électoral qui n'en est pas un.

Simplement un mimétisme décisionnel, puisque les choix ont déjà été faits au préalable et que le candidat vainqueur des élections est choisi par le pouvoir et non élu par le peuple.

C'est aussi pour calmer et réguler la vindicte populaire et ainsi garder le contrôle sur l'opinion publique.

En réalité le vote est une convention sociale par laquelle une minorité d'individus illégitimes représentent la grande majorité et prennent les décisions sans eux donc contre eux dans tous les cas sans aucune responsabilité et culpabilité qui restent à la charge du peuple.

“Ce qui importe, ce n'est pas qui vote mais qui comptabilise les votes”.

L'esclavage étant interdit, nul ne saurait se faire imposer de force dans une société contractuelle, ce à quoi il n'a pas souscrit et donc consenti.

La liberté commence là où s'achève l'ignorance.

Seule la VÉRITÉ révélée et admise nous affranchira.

De la mort de l'innocence, de la crédulité et de l'ignorance jaillit la clairvoyance de la conscience d'un homme libre.

La liberté se pense, se réfléchit et se vit.

CHAPITRE 5

LA SOCIÉTÉ

La vie sociale émane de la vie morale de chacun et de tous.

Si la morale est valable, elle l'est en tout temps et partout, alors elle est universelle et seule légitime pour l'établissement des lois et des règles.

L'ensemble des règles fondamentales, censées s'appliquer à tous, ayant pour but de déterminer des libertés, des droits et des devoirs devenus l'expression de la vertu garante de la cohésion et du bien-être durables du peuple au service de lui-même.

Nul besoin de représentativité manifestée par le vote et l'acte cabalistique du bulletin dans l'urne funéraire symbolisant l'entérinement de votre liberté de penser, de dire et d'agir au profit d'une entité élue fallacieusement et mandatée de fait sans votre véritable consentement libre et éclairé.

Il s'agira de choix ouvert en assemblée constituée de membres du peuple par main levée. Les individus membres du peuple éligibles seront en capacité de penser par eux-mêmes, libres et éclairés en faveur de la cohésion et du bien-être de tous de manière pérenne.

Les législateurs issus d'assemblées constituantes émanant du choix libre et éclairé du peuple sont choisis et désignés pour ce statut sur des critères de vertu et de compétences assujettis à la cohésion et au bien-être durable du peuple.

Aucune loi ne peut être établie si elle ne répond pas à la volonté unanime du peuple souverain et si celle-ci n'est pas fondée sur la morale et les valeurs préétablies par les assemblées constituantes du peuple à travers un choix libre et éclairé.

CHAPITRE 6

ACTIONS IMMÉDIATES

Tous les hauts fonctionnaires et les hauts gradés des corps constitués qui défendent la force d'occupation ou les oppresseurs, qui servent les intérêts de celle-ci et oppriment le peuple ou les opprimés, seront jugés et condamnés pour haute trahison.

Tous les prétendus médecins ou scientifiques prônant les injections ou le narratif médical de ces produits mortifères, seront jugés et condamnés pour homicide volontaire et crime contre l'humanité.

Tous les magistrats qui officient sciemment pour une justice établie par des malfrats, où la loi est devenue auxiliaire du pouvoir corrompu, qui protègent, favorisent et défendent les riches et les criminels tout en punissant le peuple intègre opposé à la légitimité de ce système car amoral et immoral, seront jugés et condamnés pour haute trahison.

Toutes les religions non fondées sur des valeurs spirituelles, philosophiques et vertueuses parfaitement intégrées dans le paysage français avec le respect notamment de la France et ses des valeurs religieuses traditionnelles et ancestrales, seront bannies du sol de France.

Réfection de l'histoire et des mensonges sur lesquels s'est construite la France : le Catholicisme et la loi salique ayant permis la domination de l'homme sur l'homme.

Retour des valeurs portée par la foi Chrétienne et les paroles d'amour du Christ.

Le Conseil National de Libération appelle et rappelle solennellement "les gens d'armes" à se ranger aux côtés du peuple de France dont ils sont issus et font partie intégrante, afin d'honorer leur devoir et leur responsabilité de défense, de protection et de libération, auprès du peuple souverain en chassant hors de nos frontières les occupants félons. Les injections mortelles n'épargnent personne et touchent toutes les catégories socioprofessionnelles y compris vos proches et vous mêmes.

Toutes politiques et ses représentants agissant de manière contraire aux principes précités par le Conseil National de Libération, c'est à dire en faveur de la cohésion et du bien être ainsi que les intérêts des hommes et du peuple souverain, seront jugés et condamnés pour haute trahison.

Tout adepte ou représentant de l'idéologie trans-humanisme, qui représente une aberration et une décadence menaçant d'extinction l'humanité et le sacré, que représentent la santé et la vie de tout homme et tout peuple souverain, seront jugés et condamnés pour crimes contre l'humanité.

Au nom d'une véritable démocratie directe où le peuple est le seul dépositaire et garant des pouvoirs législatif-judiciaire et exécutif, seuls les gens d'armes ou tiers accrédités au même titre par le Conseil National de Libération pourront faire légitimement usage de coercition armée et si nécessaire recourir à la force.

Toutes médecines ou disciplines associées ainsi que leurs adeptes ou leurs représentants au service de la mort et de la finance bafouant le sacré pour ne réduire l'individu qu'à un simple morceau de viande, seront jugés et condamnés pour homicide volontaire et crimes contre l'humanité.

L'école devenue lieu de culte maçonnique où est inculqué quoi penser au lieu de comment penser pour façonner de futurs esclaves, sera réformée et refondée en faveur de la transmission d'un véritable savoir et savoir-faire et au profit du développement du libre arbitre pour former des libres penseurs savants.

La souveraineté nationale exprimée par le peuple violé de ses droits le 29 mai 2005 lors du référendum pour la constitution européenne, sera rétablie sur le champ.

Les signataires ou les membres du gouvernement favorables au traité de Lisbonne (président,

ministres, sénateurs, députés et autres) seront jugés et condamnés pour haute trahison. Le traité de Maastricht sera immédiatement aboli pour un retour à la souveraineté économique de la France par la remise en circulation et le contrôle de sa monnaie nationale.

Cessation de l'ingérence tyrannique et spoliatrice dans les pays Africains par le contrôle du franc CFA et instauration d'une relation fraternelle et économique d'égal à égal avec le continent Africain.

Abolition de la méritocratie illusoire et revalorisation des secteurs primaires nécessaires, indispensables et nourriciers avec prise en compte entre autres de la pénibilité dans l'élaboration du coefficient déterminant la valeur et la rétribution d'une activité dite productive.

Abolition de la notion économique de gestion de la rareté et de la production intensive à moindres coûts au détriment de la santé du peuple et de la qualité des produits.

Abolition des activités spéculatives bancaires et financières au détriment de l'état de santé tout comme celles des assurances notamment fondées sur le danger potentiel et la mutualisation des risques.

Tout projet national sera établi au profit de l'intérêt collectif plutôt que de la spéculation privée.

Rétablissement du protectionnisme sur l'économie et l'exploitation agricole française afin de reprendre le contrôle de son territoire et de ses ressources.

Modification de la politique immobilière et agricole pour une répartition démographique intelligente plus conforme géographiquement et économiquement par une ruralisation et un retour aux bassins de vies de la tradition française.

La politique du pays sera gérée et menée par une organisation ternaire :

- échelon communal par assemblées municipales issues du peuple
- échelon régional par assemblées régionales issues du peuple
- échelon national par Référendum

Instauration d'une réglementation en faveur de la mise à disposition de l'intérêt supérieur de la nation et du bien-être collectif. À ce titre les brevets sur les énergies libres seront mis à disposition de la nation pour retrouver une indépendance énergétique et une grandeur industrielle, technique et technologique.

CHAPITRE 7

L'ENJEU

L'HEURE EST GRAVE ET LE TEMPS EST UN LUXE DONT NOUS NE DISPOSONS PLUS À CE STADE.

CE QUI SUIT EST QUOI QUE L'ON EN DISE, LE SEUL ET UNIQUE MOYEN DE SE SORTIR DE L'OCCUPATION ET DE COMBATTRE LE NOUVEL ORDRE MONDIAL. SI VOUS PORTEZ EN VOUS L'AMOUR DE LA FRANCE ET QUE VOUS ÊTES CONSCIENTS DE LA SITUATION ET DE LA DIFFICULTÉ SURMONTABLES PAR LA VERTU, L'EFFORT, LA SAGESSE ET LA VOLONTÉ DE LIBÉRER NOTRE PAYS EN SE PLAÇANT INCONDITIONNELLEMENT À SON SERVICE, VOUS ÊTES DES NÔTRES.

Seuls nous allons vite mais ensemble nous allons plus loin.

Mais la direction reste et demeure plus importante que la vitesse.

Sans quoi vous vous empresserez d'arriver nulle part ou dans une voie de garage en suivant

une quelconque opposition contrôlée par le pouvoir et leurs faux leaders.

Il faut partager le même état d'esprit, la même compréhension, le même idéal, la même idéologie, la même INTENTION, la même VOLONTÉ, la même VERTU et la même aspiration à retourner vers ce qui est BON BEAU JUSTE et VRAI.

ACTUELLEMENT LA GRANDE MAISON FRANCE EST SOUS OCCUPATION ET NOUS, PEUPLE SOUVERAIN DE FRANCE VIVONS SOUS CLOCHE. IL EN VA DE MÊME DANS TOUS LES PAYS DU MONDE.

ILS NE SOUHAITENT PAS QUE NOUS CONNAISSIONS LEUR EXISTENCE OU LEUR IDENTITÉ EN RESTANT DANS L'OMBRE ET L'ANONYMAT AFIN QUE NOUS NE PUISSIONS PAS PERCEVOIR, COMPRENDRE ET RÉAGIR OU PIRE NOUS LIGUER CONTRE UN ENNEMI COMMUN.

ILS ONT DONC ÉLABORÉ DES TECHNIQUES ET MIS AU POINT DES TECHNOLOGIES DE MANIPULATION DE L'ESPRIT ET DU MENTAL:

- DES SUJETS DE DIGRESSION FUTILES ET INUTILES (LA POLITIQUE ET LES DIVERTISSEMENTS, SPORT « panem et circenses »),

- LA TERREUR (LE TERRORISME, LES GUERRES, LES PANDÉMIES, LES RÉCHAUFFEMENTS CLIMATIQUES)

- LE MARTELAGE PERMANENT D'INFORMATIONS FAUSSES, FALLACIEUSES, MACHIAVÉLIQUES ET PROPAGANDISTES (LES MÉDIAS),

- UNE HIÉRARCHIE DES PRIVILÈGES ET DES SOUFFRANCES PAR LE COMMUNAUTARISME ET LES LOBBYS ACCUSATOIRES (sos racisme, licra, lgbt, wokisme, femme...), LES LUTTES HORIZONTALES ET DES OPPOSITIONS CONTRÔLÉES COMPOSÉES DE COMPLICES OU D'IDIOTS UTILES.

CHAPITRE 8

LA VOIX ET LA VOIE

Souvenez vous de la raison d'être de la politique (l'art de désintéresser le peuple de ce qui le regarde vraiment et régit sa vie), des médias (l'art d'orienter l'opinion publique et de contrôler la vindicte populaire par un récit dominant et une police de la pensée) et de la médecine ou police scientifique (l'art de faire croire à la maladie (« mal à dit » ou corps qui nous parle) qui n'existe pas et à sa médication (suppression temporaire d'un symptôme avec provocations d'autres pires encore) tout en étant en réalité au service de la mort et des finances par la prescription ou l'injection de composés chimiques délétères, mortifères ou autres avec la prétention de guérir.

TOUT CELA AFIN DE DÉTRUIRE TOUTE DISSIDENCE DE L'INTÉRIEUR ET D'ANNIHILER TOUTE POSSIBILITÉ DE SOULÈVEMENT, RÉBELLION, DE COMBAT VÉRITABLE POUR LA VICTOIRE ET LA CRÉATION D'UN MONDE LIBRE SANS EUX.

ILS NOUS ONT ENCHAÎNÉ DEPUIS PLUSIEURS GÉNÉRATIONS PAR L'ABONDANCE ALIMENTAIRE EMPOISONNÉE, UNE MÉDECINE MÉDICAMENTEUSE CHIMIQUE ET MORTIFÈRE, PAR LA DÉPENDANCE ET LE CONFORT ÉNERGÉTIQUES AINSI QUE L'ASSISTANAT DU CERCLE VICIEUX TRAVAIL- RÉMUNÉRATION-POUVOIR D'ACHAT- CONSOMMATION.

UNE VÉRITABLE DICTATURE SCIENTIFIQUE, UN ÉTAT D'ILOTISME QUI CORRESPOND DANS LES FAITS À UN ESCLAVAGE MODERNE ET

IMPERCEPTIBLE.

IL FAUT SE LIBÉRER DE L'EMPRISE LOBBYISTE, DU CONSORTIUM POLITICO-MÉDIATIQUE ET DE LEURS MAÎTRES. OPPOSONS NOUS À CETTE FRAUDE ET CETTE IMPOSTURE QUE REPRÉSENTE LE GOUVERNE-MENT.

LE CONSEIL NATIONAL DE LIBÉRATION (CNL) PORTE LA VOIX DU PEUPLE ET VOUS MONTRE LA SEULE ET UNIQUE VOIE POUR SORTIR DE CETTE

DICTATURE

TYRANNIQUE ET DE CET ESCLAVAGE INDÉDIT ET TRANS-HUMANISTE À VENIR SI NOUS NE FAISONS RIEN.

« NOUS COMBATTONS PAR LA VOLONTÉ, LA VERTU ET LA VÉRITÉ, CEUX QUI SOUHAITENT DÉTRUIRE NOS CONSCIENCES, NOS ESPRITS, ET ASSERVIR NOS ÂMES, NE FAISANT DU SACRÉ QU'UN SIMPLE MORCEAU DE VIANDE NUMÉROTÉ. »

CHAPITRE 9

L'ÉTAT PROFOND

L'ÉCHIQUIER MONDIAL

Perdu entre MONDIALISME et GLOBALISME

Nos tortionnaires et nos geôliers sont les grandes multinationales et les grands lobbys de l'alimentation, de la santé (OMS) et des laboratoires (BIGPHARMA), de l'énergie notamment fossile, de l'économie (OMC), de la banque (FED), des finances (FMI-BlackRock) et de l'assurance, de la communication et des médias (GAFAM), de la politique (WEF - Davos) et des armées (ONU-OTAN), et malheureusement aussi des instances religieuses toutes infiltrées, n'en déplaise à certains. À la houlette de ces grandes transnationales et en guise de leurres tous les noms plus ou moins connus et associés au soi disant sociétés dites secrètes. Sans quoi elles honoreraient leur qualificatif.

Toutes ces entités et grandes structures supranationales et transnationales sont pilotées en coulisse par un tout petit groupe d'influence privé qui correspond déjà à un gouvernement secret mondial composé d'individus qui contrairement aux rumeurs populaires sont bien anonymes, apatrides, eugénistes, élitistes et profondément racistes du genre humain avec un penchant despotique et narcissique.

Il existe donc bien une gouvernance mondiale occulte et officieuse, basée en Suisse depuis sa création. Ce gouvernement inconnu de tous dirige secrètement tous les autres déjà infiltrés à travers le monde, où chaque président fait office de Directeur Générale assujetti à un Gouverneur ou membre haut placé du consortium mondial à qui a été confié le pays. Ce petit monde décide du droit de vie et de mort, ainsi que de la politique géostratégique et économique de la planète. Cette petite élite mondiale autoproclamée agit dans l'ombre pour l'instant. Elle se place au dessus de toutes les lois et en dehors des champs d'application de toute forme de juridiction quelle qu'elle soit. Ce consortium mafieux attend le moment venu pour être rendu officiel sous forme d'un gouvernement mondial unique. Une fois que l'agenda et le du plan du nouvel ordre mondial seront arrivés à terme avec succès. Tout est écrit et développé point par point dans l'ouvrage Great Reset.

OCCULTUS L'ENNEMI CACHÉ ET INFILTRÉ

L'organe gouverne-mental d'un pays, comme son qualificatif l'indique (gouverne-mental du latin gubernare mentis), n'a que pour seul but de gouverner ou plutôt manipuler le mental de

la population.

Plusieurs partis politiques pour feindre des oppositions et divergences, mais bien les mêmes rouages antagonistes d'une même mécanique, une seule et même feuille de route pour tous dans cette Comedia Del Arte nationale et mondiale.

L'entité médiatique joue le rôle d'interface et du catalyseur de l'opinion publique et de la vindicte populaire. Elle est divisée en différents groupes et moyens de diffusion pour relayer la même information utile au même projet global mondialiste.

En réalité derrière l'idée d'une société libre et organisée autour d'un pouvoir régulateur ou une mère patrie, un consortium haineux du genre humain sévit sur le peuple sournoisement en toute tranquillité et impunité.

Une ingénierie de contrôle des esprits très avancée sur le plan technique et technologique est profondément intégrée dans les fibres structurelles sociétales. Elle oriente et définit une pensée ou une idéologie unique émanant d'un système global aux apparences hétérogènes axée sur l'homme, sa psyché et son comportement notamment en société.

Quelle que soit la discipline, éducation, instruction, histoire, religion, politique.... toutes sont les carcans d'une seule et même ligne de pensées et d'expressions bien définie et délimitée.

CHAPITRE 10

Dictature Scientifique

IL N'EST PAS QUESTION DE GUERRE CONTRE LES PEUPLES. CEUX-CI ONT DÉJÀ ÉTÉ VAINCUS ET RÉDUITS EN ESCLAVAGE DEPUIS TRÈS TRÈS LONGTEMPS....

Esclavage Moderne

Le sommet de l'esclavage est de faire croire à un être qu'il est libre, alors qu'il est complétement enchaîné.

Le Secret de l'esclavage est de faire croire à un être que c'est lui qui pense alors que c'est vous qui pensez à travers lui.

L'art ultime de l'esclavage est d'avoir augmenté et intensifié celui-ci sans avoir à user de la force et sans aucun moyen coercitif.

Le comble de l'esclavage est de faire travailler des êtres sans avoir à les payer réellement. En contrepartie de leur travail et de leur dur labeur, leur salaire correspond à un don sous l'apparence de l'argent créé de toute pièce donc fictif afin d'être reversé dans un système matriciel de contrôle en cercle vicieux appelé société de consommation.

L'esclavage étant aboli et interdit, nul ne saurait se faire imposer de force dans une société contractuelle, ce à quoi il n'a pas souscrit et donc consenti.

Ainsi si vous vous pensez libres, alors vous ne pouvez pas vous plaindre de ne pas l'être.

Ainsi si vous ne pensez plus par vous-même par peur de la responsabilité, par facilité ou par paresse, alors vos paroles et vos actes ne sont pas les vôtres.

Ainsi si vous pensez que vous travaillez de votre plein gré en échange d'une rémunération réelle et équitable, alors vous ne pouvez en aucun cas imaginer un seul instant être tenu en esclavage.

Ce constat s'applique absolument à tous les aspects sociétaux de notre civilisation actuelle et nous pouvons légitimement parler de dictature scientifique qui dépasse l'entendement.

Comme il est impossible de taxer les pauvres parce qu'ils sont pauvres et les riches parce que sinon ils partiraient, "Il y a quantité de gens qui sont entre les deux, ni pauvres ni riches, rêvant d'être riches et redoutant d'être pauvres. C'est ceux-là que nous devons taxer, toujours plus. Plus tu leur prends, plus ils travaillent pour compenser... C'est un réservoir inépuisable".

CHAPITRE 11

LE PIÈGE EUROPÉEN

L'UNION EUROPÉENNE UNE CHIMÈRE ET L'OTAN LE BRAS ARMÉ DU CONSORTIUM MONDIAL

Un groupuscule sombre a soumis et a placé les peuples en sommeil sans même avoir à les combattre ou même leur révéler son identité, qui reste méconnue et impensable pour beaucoup aujourd'hui encore.

Il s'agit purement de contrôle sur les peuples asservis et plus précisément du maintien et de l'assise de celui-ci par la combinaison ignorance (ignorée), indifférence et négligence, paresse intellectuelle et spirituelle. « Je ne sais pas, je m'en fous et je ne veux pas savoir » autrement dit l'ovin parfait.

Adage idéal pour ces êtres de l'ombre, pédo-ritualistes insatiables qui par la main mise sur toutes les richesses du monde y compris le savoir et le savoir faire faire véritable employés comme un pouvoir sur les peuples pour les soumettre à leur volonté à leur insu, fantasment à présent sur l'idée de rester invisibles, de devenir invincibles et immortels.

Au départ ils ne pouvaient absolument rien faire sans notre consentement et sans notre obtempérance. Plutôt que de les obtenir par la force ou tout autre moyen coercitif, ils les ont obtenu par la ruse. Ils ont placé de manière insidieuse et sournoise les peuples en sommeil et ont cultivé l'ignorance souvent ignorée et pire l'illusion du savoir. Ils ont contribué à la propagation de connaissances exotériques erronées, étriquées et volontairement limitatives. Ne pouvant nous priver l'homme de son libre arbitre, ils ont décidé de le manipuler de sorte que celui-ci l'emploi contre lui-même seul.

Ils se sont accaparés toutes les ressources naturelles, les richesses matérielles ainsi que les activités de distribution de celles-ci afin de créer le besoin et la manière de le combler, c'est à dire les leurs.

Ils ont instauré une abondance alimentaire empoisonnée et une médecine médicamenteuse mortifère, une dépendance énergétique et un confort addictif masquant en réalité un traçage et une surveillance ainsi qu'un assistanat fallacieux sous forme d'esclavage moderne appelé d'abord travail puis "marché de l'emploi".

À présent l'étape ultime dans leur agenda permis par leur hégémonie tyrannique et despotique, n'est plus de diriger de manière subreptice la vie et la pensée des individus, mais de littéralement en avoir le contrôle absolu.

Sans la prise de conscience de cela, aucune initiative défensive, correctrice et constructive n'est possible.

On ne peut soigner les maux dont on ignore l'existence tout comme on ne peut utiliser des compétences que l'on ne travaille pas.

Il ne faut pas s'attaquer aux forces d'un système mais à ses faiblesses.

Aussi surprenant que cela puisse paraître, la solution est plus simple qu'il n'y paraît en théorie.

La rapidité de mise en œuvre de celle-ci dépendra du niveau de réveil des masses, de la sagesse et de la vertu exprimées.

L'indifférence et le mépris tuent et représentent les meilleures armes et pourtant restent ignorés donc non employées.

Ne pas et ne plus lutter contre eux mais œuvrer intégralement en faveur de notre destinée. Il y va de nos vies, de nos libertés et de celles des générations futures.

Nous avons les moyens et le devoir de réagir et d'agir. Il est encore temps. C'est quand nous décidons qui importe. Le pire est de ne rien faire. Ceux qui luttent ne sont pas sûrs de gagner mais ceux qui ne luttent pas ont déjà perdu.

Il faut se reprendre en mains sur le plan politique, économique et social et aller littéralement en sens inverse de ce qui est prôné par les politiques actuels et leur projet européen qui n'est rien d'autre qu'un piège car l'Union Européenne telle que présentée et promise n'existe pas et ne peut pas se concrétiser dans les faits.

Si les peuples d'Europe et d'ailleurs comprennent cela rapidement et font preuve de suffisamment de volonté et de sagesse pour comprendre par quelle logique sordide le futur s'assombrit alors tout reste possible. Ils prônent le chaos en faisant périliter le pays de l'intérieur par des convulsions sociales induites par les luttes horizontales ethniques et communautaristes, mais aussi de l'extérieur en déstabilisant et détruisant le continent Africain ou lieu des ressources naturelles et matières premières à l'origine du confort occidental.

Toutes les lois nationales sont assujetties à un fondement juridique supranational et Européen. En cela elles ne constituent en rien la législation de notre pays qui a perdu son identité et qui n'est plus de ce fait un état souverain, mais une province de l'empire Europe et de ses maîtres.

Les lois appliquées en France ne permettent plus de vivre ensemble en facilitant les rapports entre concitoyens libres, elles ne sont plus que la coercition par laquelle les geôliers de notre mère patrie, imposent aux citoyens captifs les projets dystopiques du nouvel ordre mondial. L'Europe est et ne sera toujours qu'un fantasme, une chimère, une utopie rêvée par les plus simples d'esprit et les idiots utiles contrôlés par les comploteurs mondialistes.

En effet, c'est un formidable organe de concentration des pouvoirs de l'oligarchie ploutocratique, maçonnique et autres illuminés sectaires. Le contrôle des gouvernances affiliées à l'UE par une centralisation mondiale des décisions au sein du forum de Davos en Suisse.

Les processus politiques dans chaque état sont ralentis ou compromis par des principes de concertation et de veto préalables à toutes initiatives de libre et autonome de chaque pays membre. (Théorie des chaînes du général Charles de Gaulle).

Effectivement toute sortie de l'UE par l'application du seul Article 50 et ses conditions inscrites au TUE relève quasiment de l'utopie.

Tenter d'unifier des histoires, des cultures et parfois des confessions religieuses différentes, revient à anéantir le passé et l'héritage de certaines ethnies y compris leur identité propre.

Sans parler de la fiction qui vise à uniformiser des économies totalement hétéroclites.

Il est facile de comprendre qu'aucune assimilation n'est possible de ce fait et nulle identité et souveraineté Européenne ne peut logiquement en émerger. La souveraineté et l'identité d'un état sont nécessairement complémentaires et non opposables et opposées comme sur la scène médiatique politique pour ergoter et digresser des véritables causes des problèmes et en cela des solutions viables. Tous les sujets superficiels traitant de la sécurité intérieure et extérieure des états membres ne sont que de simples prétextes et épiphénomènes pour entretenir et légitimer les mensonges sur lesquels repose l'existence de l'Union européenne.

La durée de vie de cette réalité politique réside dans notre propension à admettre et cautionner l'inacceptable.

Tout comme le fait de réagir sur leurs lois, leur directives ou leurs injonctions équivaut à leur donner de la considération et du crédit donc indirectement les cautionner et les faire exister.

- Il n'y a pas plus d'Europe qu'il n'y a eu de véritable pandémie accidentelle. Il s'agit bien d'un empoisonnement volontaire de la population mondiale à l'aide d'agents infectieux créés en laboratoire et propagés par différents vecteurs. S'en sont suivis, une organisation de scénarios pour justifier l'interdiction de soigner avec des traitements existants et efficaces, ainsi qu'une suractivité des médias propagandistes pour alimenter le narratif sordide de la peur pour pousser à la faute de l'injection. Ce fut la seule et véritable pandémie.

Encore une fois sans refaire l'histoire, les injections n'étaient pas obligatoires juridiquement. Beaucoup se sont fait duper et mystifier en confondant injonction et obligation. Le premier des gestes barrières est le refus. Tout le monde dispose à la base d'une conscience, d'un libre arbitre et d'une volonté propre. Chacun est responsable.

CHAPITRE 12

MÉTHODE

AGIR NON PAS CONTRE MAIS EN FAVEUR DE...

« LE BONHEUR NE CONSISTE PAS À ACQUÉRIR ET JOUIR COMME ILS TENTENT DE VOUS LE FAIRE CROIRE MAIS À NE RIEN DÉSIRER CAR IL CONSISTE À ÊTRE LIBRE. »

POUR REDEVENIR DES HOMMES ET DES PEUPLES LIBRES ET SOUVERAINS, CELA PASSE PAR L'AUTONOMIE ET LE RETOUR AUX BASSINS DE VIE.

Bien penser pour bien agir...

- Soyez libres de penser par vous mêmes et pour vous mêmes, ne vous contentez plus de le souhaiter en demandant la liberté d'expression.
- Désobéissez et désintéressez vous des injonctions sadiques, des directives et des lois iniques, liberticides et criminelles de ces fêlons illégitimes.
- Renforcez vos connaissances, vos croyances et votre spiritualité.
- Doutez méthodiquement de la bienveillance de tout ce qui émane du gouvernement.

Réinformez-vous et les tentez de réinformer les autres.

- Inciter nos camarades, nos compagnons et nos frères d'armes à partager et à faire connaître la vérité pour la sécurité de tous.

- Enfin préparez vous à des temps difficiles pour bâtir ensemble des jours meilleurs.

Libérons nous de leurs abondances empoisonnées, de leurs dépendances et comforts énergétiques et de leurs assistanats financiers, bancaires et professionnels trompeurs.

Nous vivons actuellement dans un paradigme matriciel où toutes les valeurs vertueuses pensées par l'homme sage sont inversées dans les faits.

COMPRENEZ ET INTÉGREZ QUE NOUS SOMMES SOUS OCCUPATION ET QUE NOUS SOMMES NOURRIS ET RAVITAILLÉS DANS LES GRANDES SURFACES OU AUTRES APPAREMMENT LIBREMENT CAR DE NOTRE PLEIN GRÉ ET SAINEMENT CAR CONTRE PAIEMENT, PAR NOTRE ENNEMI JURÉ.

ABONDANCES MORTIFÈRES, LA DÉPENDANCE MALSAIN ET L'ASSISTANAT DIABOLIQUE

Il faut sortir de l'abondance alimentaire empoisonnée (illusion de l'eau-OGM-exhausteurs de goût chimique mortels-chitine...) et médicamenteuse mortifère naturellement bon marché et subventionnée (allopathie - sécurité sociale - assurance maladie). La santé est payante lorsqu'elle n'est pas rendue inaccessible ou tout simplement cachée et la maladie est bien remboursée et même financée.

Il faut sortir de la dépendance énergétique facile et addictive, liée à un confort malsain, inique et vicieux. Cela afin de nous priver de toute possibilité de retour à notre autonomie donc liberté potentielle.(Accessibilité inégale, non équitable et technologies délétères pour l'organisme telles que téléphone mobile-lampe UV -lumière bleue-rayonnements électromagnétiques wifi et plasma ou micro-ondes...)

Il faut sortir de l'assistanat ou de l'esclavage moderne et subtil du marché de l'emploi où seul

vosre labeur est réel. Le pouvoir d'achat est illusoire, seulement le lien de subordination entre maître et esclaves, les vacances et vos libertés de consommer ne constituent que des récompenses dans un vaste processus de dressage et d'élevage élaboré, car l'argent n'existe pas véritablement. Renseignez-vous et faites des recherches sur le sujet.

Il faut tenter de sortir de ce système ou cette société de consommation affublée de la marque de la bête ou du code de la bête (code barre-QRcode-sémiologie...) qui facilite l'ingénierie, la logistique et l'industrie agroalimentaires de masse et bientôt le traçage humain par l'identité numérique généralisée.

C'est de cette manière qu'ils agissent sur la psyché humaine qu'ils connaissent bien après plusieurs décennies d'études ou plus pour contrôler les peuples et les maintenir à tout prix sous contrôle.

Il faut absolument agir maintenant en faveur d'une émancipation collective, réfléchie, sûre et progressive de ce système matriciel tordu mais diaboliquement bien pensé pour nous maintenir liés. Dans la kabbale ou l'ésotérisme judaïque le chiffre 6 (waw) signifie le crochet ou l'action d'unir et de relier. Il nous faut rompre ce lien invisible et indicible qui nous rend désespérément dépendant de ce système que nous alimentons, que nous défendons et qui pourtant nous torture et cherche à présent à détruire définitivement beaucoup d'entre nous car jugés inutiles.

CHAPITRE 13

MESURES D'URGENCE

Il faut se considérer dès à présent comme perdus et livrés à nous mêmes, cela fait mal intellectuellement, mais cela représenterait paradoxalement un gain de temps et un grand pas vers notre retour à l'autonomie, par notre liberté de produire, d'échanger et de vivre-ensemble sainement de façon harmonieuse.

Car c'est acté, ils ont décidé en haut lieu d'éradiquer une bonne partie de la population mondiale et transformer les autres en automates biologiques télécommandés.

Tout mécanisme lourd a besoin de temps et d'inertie pour fonctionner. Il faut donc agir sans plus attendre et faire preuve de bonne volonté, d'énergie et d'enthousiasme à revenir doucement à notre auto-suffisance. Il faut récupérer nos terres et nos sources d'eau notamment celles des eaux miraculeuses.

1 - ne pas avoir peur de la difficulté liée aux prix ou autres, ni même de la faim.

Oubliez l'instantanéité et les craintes induites auxquelles ils vous ont habitué. Faites preuve de cohésion et solidarité. Nous avons suffisamment de moyens pour nourrir tout le monde. Seule leur économie diabolique est basée sur la gestion de la rareté pour générer une peur de plus.

2 - boycott de la grande distribution dès que possible sans transiger et acheter aux producteurs, récoltants et artisans directement et exclusivement.

L'une des premières actions est de ne plus consommer n'importe où et n'importe comment.

L'initiative du boycott et du retour vers les fondamentaux et le naturel véritable n'inclue pas les produits labellisé « bio » de façon mensongère par les lobbys de la grande distribution.

Cessez d'acheter les produits de la grande distribution sous prétexte qu'au niveau qualité prix c'est incomparable. LA SANTÉ et LA VIE sont une priorité absolue et les produits du terroir sont plus frais, plus goûteux et moins onéreux.

Être en bonne santé et tout simplement resté en vie conservent le champ des possibles ouvert.

Être malade génère des basses fréquences vibratoires et vous rend moins disponible physiquement et intellectuellement donc inutile pour vous même et pour autrui.

3 - passer au circuit court durant cette période en supportant les producteurs et tous les métiers du secteur primaire de toutes les manières possibles.

Il faut impérativement prendre l'initiative de retourner tous ensemble vers les activités de la culture de la terre, le naturel véritable et non labellisé bio de manière mensongère par les grands groupes. La récupération immédiates de toutes les sources et les points d'eau est nécessaire pour ne pas dire vital.

Mais pour que le boycott des grandes surfaces n'entraîne pas d'effets pervers ou de conséquences délétères par répercussion sur les producteurs surexploités, abusés et écrasés par ces dernières, l'action doit être double:

* Désserter les supermarchés et les grandes villes ou les zones urbaines

* Migrer vers les campagnes ou les zones rurales et pour soutenir et vivre de nouveau de l'agriculture et le réaménagement des champs.

La valorisation et la reconnaissance du travail des agriculteurs et producteurs locaux par l'expression est une priorité pour l'entame d'une dynamique de retour à un système sain et vertueux. Un cycle de production et de redistribution juste, équitable et fonctionnel pour tous.

4 - soyez sûrs qu'il faut en passer par là avant qu'il ne soit trop tard. Ils nous tuent à petit feu. Leurs produits tout comme leurs confort et leurs assistances sont délétères, toxiques, irradiés ou irradiants, mortifères et la prochaine étape de leur programme est de contrôler vos émotions, vos pensées et donc vos besoins. Soyons tous concernés, autrement la stratégie n'aura pas l'effet escomptée.

Nous n'avons pas besoin d'eux et eux ne peuvent absolument rien faire sans nous pour l'instant, y compris vivre.

Sur le plan politique il serait simpliste et infantile pour ne pas dire naïf et rêveur de songer à un quelconque gouvernement de transition pour instaurer un état de droit par l'intermédiaire de la constitution française et du droit international.

Au regret de décevoir bon nombre d'entre nous dans l'expectative d'une solution politique ou dans l'attente de l'émergence d'un personnage politique dans le paysage médiatique, il n'y aura pas de miracle ni même de sauveur.

Avant toutes émotions négatives ou invectives ou toute inversion accusatoire concernant l'empathie, le soutien et le patriotisme, tentez de saisir et comprendre le message avant toute chose.

Ne soyez plus des patriotes irréfléchis.

Ce n'est pas en reprenant les ruines du monde précédent, révolu car décadent et en phase terminale d'aliénation car voulu ainsi, que nous construirons un monde nouveau.

Nous ne pouvons sauver et modifier la société dans le déclin en raison de la programmation calendaire de l'agenda du WEF et du stade avancé du projet mondialiste arrivé aux prémices du GREAT RESET comme il a été nommé par ses instigateurs eux-mêmes.

En effet, il s'agit à présent de sevrer le peuple de la matrice infernale de l'abondance alimentaire et médicamenteuse, de la dépendance énergétique pour se mouvoir ou communiquer et de l'assistanat financier, bancaire et professionnel pour exister socialement à travers un faux-semblant de pouvoir d'achat.

Et ce n'est pas avec des outils et des solutions de nature politique et financière du monde en perdition que nous pourrons inverser la tendance.

Cela équivaut à changer les carcans actuels du système pour d'autres, toujours rédhitoires à tout élan de libération ou d'émancipation réels. Les problèmes émanent de la politique elle même à travers son organisation et ses représentants félons, membres du consortium politico-médiatique, lui même assujetti à une gouvernance apatride largement infiltrée dans tous les états du monde.

CHAPITRE 14

AFFRANCHISSEMENT-ÉMANCIPATION-INDÉPENDANCE-LIBÉRATION

Le problème n'émane pas de ce qui est fait en politique mais de la politique elle-même.

Il ne faut compter pas sur ceux et ce qui créent les problèmes pour les résoudre, tout comme il ne faut pas compter sur ceux qui ont établi la politique actuelle pour la changer.

Ce n'est pas dans un système dont on doit s'émanciper que l'on trouvera les solutions propices et favorables à une organisation du vivre ensemble de manière équitable et pérenne.

Il ne s'agit pas de changer de paradigme mais d'en créer un autre.

ORGANISATION POLITIQUE DU PEUPLE

Oubliez la structure pyramidale actuelle destinée uniquement à ce qu'une minorité contrôlent une majorité pour ne pas dire l'intégralité. Voyez la plutôt de manière inversée.

ÉTAPE 1

Se placer au service du peuple souverain, signifie se placer au service des uns et des autres autour d'un objectif commun de manière unis, soudés et indivisible.

* Se réunir et se constituer en assemblées citoyennes locales propres à chaque commune.

* Élaborer une charte de conduite nationale et un mode opératoire répliquables dans toutes les communes de France participantes.

* Partager ce projet commun afin de le discuter, le mûrir et le mettre en application. Tous les membres du gouvernement actuel ayant retrouvé la raison et qui souhaitent véritablement servir le peuple et lui offrir leur expérience, sont les bienvenus après étude et approbation du conseil du CNL.

* Constituer un gouvernement de transition provisoire subdivisé en plusieurs assemblées citoyennes délocalisées sous forme de gouvernances provinciales autonomes inspirées des fonctions municipales.

* Cesser immédiatement toute manifestation et toute protestation par l'usage de leurs règles ou doctrines à commencer par le droit de vote, de grève et de manifester. Cela est vain et inutile car ces outils politiques ont été créés par le pouvoir et sont donc autoriser seulement pour le soutenir et le renforcer. Il ne s'agit pas d'un moyen d'expression collective dont nous avons besoin mais bien de la liberté de penser et d'agir par nous mêmes en tant que peuple libre, souverain et autonome.

* Ne plus consentir et ne plus obtempérer à leurs injonctions, leurs directives et leurs lois iniques, liberticides et criminelles. Ne pas transiger et ne pas entrer en conflit direct.

* Créer des micro-économies locales d'urgence basées sur le secteur primaire (pêche, chasse, agriculture et artisanat) dans un premier temps, en impliquant et en imposant les producteurs locaux et les circuits courts comme seule et unique option. Les prochaines étapes constitueront l'objet des prochaines assemblées du CNL et de ses antennes, ainsi que des futurs échanges entre provinces.

SORTIR DU CERCLE VICIEUX DE LA DÉPENDANCE ET DE L'ABONDANCE

ALIMENTAIRE EMPOISONNÉE

Redevenez les producteurs, les cueilleurs, les jardiniers, les éleveurs, les pêcheurs, les cultivateurs, les apiculteurs, retournez à l'essentiel en redevenant propriétaires de vos terres et de vos sources d'eau.

ÉTAPE 2

- A/ INDÉPENDANCE ALIMENTAIRE, SANITAIRE, ÉNERGÉTIQUE, ÉCONOMIQUE ET SOCIO-PROFESSIONNELLE

Il faut sortir de l'abondance alimentaire empoisonnée (illusion de l'eau- Agroalimentaire, Grande distribution, OGM-exhausteurs de goût chimique mortels-chitine...) et médicamenteuse mortifère naturellement bon marché et subventionnée (allopathie-sécurité sociale - assurance maladie). Comprendre que dans ce système vicieux et mortifère, seule la santé est payante lorsqu'elle permise et que bien sûr la maladie provoquée par la fausse médecine notamment est bien remboursée.

- Ne plus consommer les produits issus de l'industrie agroalimentaire et tout ce qu'ils proposent.
- Anticiper le bouleversement et les répercussions sur l'activité du transport et de la logistique par des offres de solutions par l'expression de nouveaux besoins et services, ainsi que des possibilités de reconversions
- Redevenir autonomes et autosuffisants par l'organisation de circuits courts et groupements collectifs de producteurs, récoltants et éleveurs locaux auprès desquels se tourner de nouveau. Pour que ces changements n'entraînent pas d'effets pervers ou de conséquences délétères par répercussion sur les producteurs surexploités, abusés et écrasés par ces grandes enseignes, l'action doit être double et simultanée :
- bannir et proscrire les supermarchés sans appel et définitivement
- s'approvisionner chez le producteur local ou le commerce de proximité.
- Encourager et soutenir les producteurs à repartir de l'avant en redonnant à leur travail et leurs produits la valeur et la reconnaissance qu'ils méritent.
- Chercher à devenir ou redevenir indépendants sur le plan agricole, énergétique et économique. Créer des micro-économies locales et indépendantes basées sur le troc et l'échange équitable en attendant l'instauration d'une législation et d'une monnaie appropriées, fiables et équitables.

Ainsi un cycle de redistribution juste, équitable et sain pour tous pourrait enfin démarrer. Cela donnerait l'inertie dont un mécanisme lourd a besoin pour reprendre et fonctionner. De la bonne volonté, de la bonne énergie et du temps.

MIGRER VERS LES ZONES RURALES ET LES FORÊTS LOIN DES POINTS D'ANCRAGE DE LEUR TECHNOLOGIE DE CONTRÔLE

N'employez les technologies que de manière utile pour réduire l'espace et le temps pour le pas sombrer dans la complaisance et l'instantanéité d'un confort au apparence bénéfique.

(Prenez pour exemple le shabbat. Pendant le Shabbat il est interdit de produire ou de transformer de la matière ou de l'énergie. Il est interdit de cuire les aliments. Pour les Juifs les plus religieux il est aussi interdit de conduire un véhicule, de faire la cuisine (en général) et même d'allumer l'électricité.)

Posez vous la question!

ÉTAPE 3

- B/ INDÉPENDANCE ÉNERGÉTIQUE

Il faut sortir de la dépendance énergétique addictive, liée à un confort malsain, inique et vicieux. (Accessibilité inégale, non équitable et technologies délétères pour l'organisme telles que téléphone mobile-lampe UV -lumière bleue-rayonnements électromagnétiques wifi et plasma ou micro-ondes...)

La solution se trouve dans la ruralisation et le fait de se réapproprier nos sources d'eau et nos terres et par là même notre souveraineté individuelle et nationale.

- C/ INDÉPENDANCE ÉCONOMIQUE ET SOCIO-PROFESSIONNELLE BASÉE SUR LE PRIMAIRE ET LES BASSINS DE VIE

Il faut retourner à l'auto-suffisance et créer un système en autarcie avec des zones autonomes à l'échelle régionales et communales.

Il faut sortir de l'assistanat ou l'esclavage moderne du marché de l'emploi où seul votre labeur est réel. L'argent et le pouvoir d'achat sont illusoires, seulement là pour apprivoiser et

enfermer la volonté dans l'idée d'une quête dont l'objet est fictif, tout en donnant l'impression d'un accomplissement valorisé par le travail rémunéré qui en réalité n'est rien d'autre que le lien de subordination entre maîtres et esclaves. Le repos n'est que répit et vos libertés des récompenses dans un processus de dressage et d'élevage car l'argent n'existe pas véritablement dans ce circuit fermé ou cette matrice appelée société de consommation.

Renseignez-vous et faites des recherches.

Il faut tenter de sortir de ce système marqué de l'empreinte de la bête (code barre-QRcode-sémiologie...) pour faciliter l'ingénierie, la logistique et l'industrie agroalimentaires de masse.

C'est de cette manière qu'ils agissent sur la psyché humaine qu'ils connaissent bien après plusieurs décennies d'études pour contrôler les peuples et les maintenir à tout prix sous contrôle.

Il faut tenter et absolument agir maintenant en faveur d'une émancipation sûre et progressive de ce système matriciel tordu mais diaboliquement bien pensé.

L'une des premières actions est de ne plus consommer n'importe où et n'importe comment.

Cessez d'acheter les produits de la grande distribution sous prétexte qu'au niveau qualité prix c'est incomparable. LA SANTÉ et LA VIE n'ont pas de prix.

Elles maintiennent le champ des possibles ouvert. Être malade génère des basses fréquences vibratoires et vous rend moins disponible physiquement et intellectuellement donc inutile pour vous même et autre.

